



**AUF DIE PLÄTZE ZWEI UND VIER** ist das Butzbacher Tanzstudio Steffi Kaiser stolz – wurden sie doch erreicht bei den Europameisterschaften der Hip-Hop-Tänzer in Hockenheim. Zur Starmoves-Championship wurden die Gruppen von einer großen Fangemeinde begleitet, die für Stimmung während der Auftritte sorgte. Alina Horst belegte den zweiten Platz und konnte auch mit der Gruppe ihr Können auf der Bühne präsentieren. Die Gruppe landete trotz krankheitsbedingter Ausfälle auf dem vierten Platz. Die Jury bestand aus den Starchoreographen Vinh Nguyen, Jawn Ha und Roy. (Foto: pv)